

Este año la COVID-19 nos ha impedido hacer muchas cosas, entre otras movernos y realizar muchas de las visitas que teníamos programadas. Como el año pasado, organizamos un concurso de relatos sobre el tema de los campos de concentración cuyo premio era, gracias a la generosidad del Ayuntamiento, un viaje a Mauthausen a principios de mayo, cuando se celebra la liberación del campo en que tantos españoles murieron. No ha sido posible, pero [m](#)  
[erece la pena que echéis un vistazo a los relatos ganadores](#)  
, algunos son especialmente conmovedores.